

Ergänzungsantrag zu Trakt. 7 Nr. 666

Pfarrei Allerheiligen:

Im Pfarrhaus-EG befindet sich seitens Pfarrei nicht nur das Pfarreisekretariat sondern auch der Sozialdienst/Gemeinwesenarbeit.

Die Zusammenarbeit der beiden Pfarreien Allerheiligen und St. Marien besteht seit mehreren Jahren, so werden für beide Pfarreien, Allerheiligen und St. Marien, die Erstkommunionvorbereitung (und Fest), der Religionsunterricht und die Firmvorbereitung im Pfarreiheim von Allerheiligen angeboten. Die Pfarrei- und Missionsaktivitäten sind seit Corona etwas reduziert, daher kann nicht von einem Belegungsstand wie vor Corona ausgegangen werden. Die polnische und slowakische Mission sowie auch unsere Pfarreimitglieder nutzen das Pfarreiheim regelmässig. Räumlichkeiten im UG wurden durch die Jubla genutzt. Im Sommer 2021 konnten durch den Auszug der Jubla die Räumlichkeiten zweckmässig saniert werden (2 Räume zu einem, neue Schränke, neuer Boden etc.) und den Pfarreigruppierungen zur Verfügung gestellt werden, sowie für Vermietungen angeboten werden.

An der Pfarreiversammlung vom Juni war eine Information durch den Kirchenrat geplant. Durch die kurzfristige Absage des Kirchenrats hat Pfarradministrator Stefan Kemmler kurz über mögliche Veränderungen der Raumbelegungen und Vermietungen informiert und dass noch über nichts bestimmt werden kann, sowie dass sie für konkretere Angaben noch nicht ganz so weit sind.

Es besteht ohne Zweifel ein hoher Sanierungsbedarf für das Pfarrhaus und das Pfarreiheim.

Für die Fraktion von Allerheiligen

Ruth Hunziker